

Meisterlich!

Wer alt ist, ist langweilig? Stimmt nicht! Max' neue Freunde sind drei Senioren. Max' alte Freunde sind nicht nur für jeden Spaß zu haben, sondern auch ziemlich mutig. ax hat es nicht leicht. Sein Papa ist plötzlich verschwunden. Und auch in der Schule ist Max ein Außenseiter. Doch auf einer Burg findet der Bub drei neue Freunde. Das Besondere daran: Die drei sind ganz schön alt. Aber langweilig

keinen Fall: Sie nennen sich die Wilde 7. Gemeinsam können sie zu echten Meisterdetektiven werden. Als ein Einbrecher jeden Tag Dinge aus den Zimmern der Senioren klaut, beschließen Max und die Wilde 7. den

Verbrecher gemeinsam zu schnappen!

Max und die Wilde 7.
Ab sofort im Kino. Kleiner
Tipp: Wenn du den Film
im Kino sehen möchtest,
schau dir unser Gewinnspiel auf der Seite 12

genau an!

Mitschüler mobben mich: Was soll ich tun?

Nathalie (12): "Ich habe vor einiger Zeit Fotos von mir auf Instagram gepostet. Jetzt machen mich ein paar Mitschüler damit fertig. Wie soll ich mich denn ihnen gegenüber verhalten?"



Denise Schiffrer-Barac, Kinderund Jugendanwältin Steiermark, antwortet: s kommt wohl darauf an, was genau diese Mitschüler machen. Hast du ihnen schon gesagt, dass du von ihnen in Ruhe gelassen werden möchtest? Wenn das nichts nützt, rede mit jemandem,

dem du vertraust und der dich versteht – das können deine Eltern, aber vielleicht auch deine Oma oder ein Vertrauenslehrer oder eine Vertrauenslehrerin sein. Mit dieser Person kannst du dann eine Reaktion überlegen, die dem Verhalten der Mitschüler angemessen ist. Hol dir aber jedenfalls Unterstützung und Hilfe, damit die Hänseleien so rasch wie möglich aufhören!



